



## **APPEL A MANIFESTER**

Un an après un conflit historique de trois mois, il paraît utile de faire un premier bilan des promesses dont le gouvernement a saturé les médias pour empêcher l'opinion publique d'entendre les alertes et les revendications des cheminots.

Force est de constater que le transport du quotidien reste le parent pauvre de la loi d'Orientation des Mobilités. Les usagers subissent retard et suppressions de trains mais n'ont droit qu'à la démagogie comme perspective.

Les causes principales sont pourtant identifiées : des dysfonctionnements provoqués par une infrastructure à bout de souffle et parfois saturée, des pannes à répétition du matériel causées par l'usure prématurée due à une productivité exacerbée ou bien encore au manque criant de personnel à bord des trains ou dans les gares et la liste est encore longue.

Les projecteurs devraient donc se braquer sur les investissements publics, seuls à même de résoudre ces problématiques. Mais, au lieu de cela, ce sera baisse de la contribution publique (-10%) et une ouverture à la concurrence qui sert de défouloir aux élus de la majorité régionale, le président ROUSSET en tête.

**Associations d'usagers, Forces Politiques, Elu-e-s,  
Syndicats et citoyens, ensemble exigeons d'autres choix!**

C'est pourquoi les organisations syndicales appellent l'ensemble des cheminots de tous les EPIC à agir par la manifestation le 12 avril prochain

**RDV a partir de 10H30 devant la Gare saint jean**